
 

 

 

 

 

Ata da Assembleia Geral de Alunos 

N.º 5/2024 

22/05/2024 

No dia vinte e dois de maio de 2024, realizou-se, no Anfiteatro A da NOVA 

School of Law, a Assembleia Geral de Alunos, presidida Joana Almeida e contando com 

a presença da Secretária, Rita Ventura, estando reunidos os restantes alunos que 

compareceram. Por falta de quórum, a Assembleia Geral de Alunos teve início às 

dezassete horas, ao invés de ter início às dezasseis horas e trinta minutos.  

 

A Assembleia Geral de Alunos teve como ordem de trabalhos: 

1. Tomada de Posse da Mesa da Assembleia Geral e do Conselho Fiscal da 

Nova Law Students’ Union para o mandato 2024/25; 

2. Outros assuntos que os membros presentes da Nova Law Students’ 

Union pretendam suscitar. 

 

A Vice-Presidente da Mesa da Assembleia Geral (doravante MAG), Joana 

Almeida, abriu a sessão, cumprimentando todos os presentes. Comunicou desde logo que 

seria a mesma a assegurar a direção da Assembleia Geral. 

Joana Almeida passou ao primeiro ponto da ordem de trabalhos. 

 

1. Tomada de Posse da Mesa da Assembleia Geral e do Conselho Fiscal da 

Nova Law Students’ Union para o mandato 2024/25 

A Vice-Presidente da MAG referiu que a Tomada de Posse dizia respeito às 

eleições para os cargos dos órgãos sociais da Nova Law Students’ Union (doravante Nova 



Law SU), nomeadamente Mesa da Assembleia Fiscal e Conselho Fiscal, para o mandato 

2024/25. 

Joana Almeida cedeu a palavra ao Subdiretor da NOVA School of Law, o 

Professor Doutor Jorge Morais Carvalho, para que este, em representação da Direção da 

Faculdade, proferisse algumas palavras sobre a eleição. 

Enfatizando que o seu discurso se pautaria por ser breve, o Professor Jorge realçou 

a importância que os cargos na MAG e no Conselho Fiscal (doravante CF) têm na 

Associação de Estudantes e, consequentemente, na Faculdade. Referiu ter integrado a 

primeira Direção da Nova Law SU, pelo que foi um gosto estar presente na decorrente 

Tomada de Posse.  

Felicitou os alunos empossados, mostrando a total disponibilidade da Direção da 

Faculdade para com eles colaborar. Por fim, agradeceu aos alunos que realizaram as 

funções até ao momento. 

A Vice-Presidente da MAG agradeceu pela intervenção do Subdiretor e passou a 

palavra ao Administrador Executivo da NOVA School of Law, o Doutor Paulo Ferreira.  

O Administrador Executivo, saudando todos os presentes, demonstrou a sua 

consternação por ocupar um cargo que não é caracterizado por uma grande proximidade 

com os alunos, o que se justifica por ter outro tipo de funções. Ainda assim, agradeceu a 

quem, com espírito democrático, se disponibiliza a fazer parte da Associação de 

Estudantes. Referiu ainda que assumir esta responsabilidade tem a parte positiva de fazer 

algo em prol dos outros, mas também permite perceber a importância destes cargos nas 

demais organizações. Concluindo, o Doutor Paulo parabenizou os alunos eleitos e quem 

cessou funções.  

Joana Almeida agradeceu as palavras do Administrador Executivo. Enquanto 

Vice-Presidente Cessante também agradeceu ao Presidente e à Secretária da MAG por 

toda a colaboração deste trabalho; e acima de tudo aos alunos que vieram às diversas 

assembleias gerais deste mandato. Felicitou os eleitos e desejou que o mandato 2024/25 

seja, nas suas palavras, menos turbulento. 

 Foi dada posse ao Presidente da MAG eleita: 

Presidente: Hugo André de Azevedo Mendes____________________________ 



A Vice-Presidente da MAG Cessante passou a palavra ao Presidente da MAG 

eleito, tendo este tomado a palavra, dirigindo-se a todos os presentes. Asseverou ser com 

respeito e sentido de responsabilidade que assume este cargo, ciente da importância da 

MAG. Realçou que as Assembleias Gerais de Alunos não deveriam ser encaradas como 

meras reuniões, mas antes como momentos fulcrais onde os estudantes se podem informar 

e intervir, discutindo aspetos que dizem respeito a todos e que afetam a vida académica 

geral. Comprometeu-se a pautar-se pela imparcialidade, transparência e pelo auxílio 

interorgânico. Hugo Mendes agradeceu aos padrinhos, afilhados e amigos que o ajudaram 

neste percurso, que com eles se afigura mais fácil.  

Fora cedida a palavra ao Presidente Cessante do CF, Tiago Longa, que expressou 

num primeiro momento a gratidão pela equipa com que trabalhara durante o mandato: 

Beatriz Jesus e Luís Lobo. De modo geral, referiu estar satisfeito com todo o trabalho 

desenvolvido, pois lidaram com situação complexas, como impugnações a eleições e uma 

grave situação de tesouraria que inclusivamente ditou a instauração de um inquérito. O 

mandato do CF, segundo a ótica de Tiago, foi regido pelo rigor e aumentou a 

transparência das ações com a criação de uma página de Instagram e de Linktree; foram 

uma ponte de cooperação, mas ainda assim também mantiveram a independência. 

Terminou a sua intervenção, agradecendo, entre outros, à Direção da Nova Law SU, mais 

especificamente à Inês Costa Graça e à Rita Ribeiro.  

Foi dada posse à Presidente do CF eleita:  

Presidente: Beatriz Valoura Machado de Jesus __________________________ 

Por sua vez, a Presidente do CF empossada, Beatriz Jesus, agradeceu a confiança 

que assumiram nela, frisando que no anterior mandato, houve variadas ocorrências 

desafiantes. Defendeu ser com o maior respeito, transparência e eficiência que assume as 

funções que o órgão acarreta. Agradeceu, por fim, ao Presidente Cessante do CF, Tiago 

Longa por todas as aprendizagens, ao Secretário Cessante a agora Vice-Presidente, Luís 

Lobo por ter aceitado novamente este desafio, e à Secretária Eleita, Madalena, pela 

coragem e compromisso que demonstra. 

Foi dada posse aos restantes membros eleitos da MAG: 

Vice-Presidente: Beatriz Moderno Gonçalves____________________________ 

Secretária: Luana Viagem Romeiro ___________________________________ 



Foi dada posse aos restantes membros eleitos do CF:  

Vice-Presidente: Luís Felipe Paz Lobo de Almeida _______________________ 

Secretária: Madalena Vilares Cabrita Mateus de Carvalho _________________ 

 

2. Outros assuntos que os membros presentes da Nova Law Students’ Union 

pretendam suscitar 

Foi cedida a palava à aluna Ana Sofia Fernandes, que ressalvou saber não ser usual 

suscitar outros assuntos na Tomada de Posse; ainda assim, fê-lo por não estar presente 

numa próxima Assembleia Geral. Apresentando-se como Presidente da Comissão de 

Finalistas da Turma 2020-24, informou que, perante a ajuda da Direção da Nova Law SU 

na realização da Bênção e Queima das Fitas, fora decidido que o excedente orçamental 

de 51,89 euros foi dado, na sua totalidade à Direção, através da Tesoureira Rita Ribeiro. 

Não tendo sido suscitado qualquer outro assunto, e nada mais havendo a ser 

tratado, a Vice-Presidente Cessante da MAG deu por encerrada a Assembleia Geral de 

Alunos, pelas dezassete horas e quarenta minutos, da qual lavrou a presente proposta de 

Ata, redigida e assinada pelos membros da Mesa da Assembleia Geral, para que, uma vez 

lida e achada conforme, se aprove em sede da próxima Assembleia Geral de Alunos. 

Lisboa, 22 de maio de 2024 

 

(Presidente – Luís Sena) 

 

 

(Vice-Presidente – Joana Almeida) 

 

 

(Secretária – Rita Ventura) 


